

Anwälte für Schmerzensgeld und Schadensersatz nach schweren Unfällen und Behandlungsfehlern

Ein starkes Team für Ihr Recht

Wir bieten:

- konsequente Spezialisierung auf unser Fachgebiet Personenschadensregulierung
- ein 12-köpfiges Anwaltsteam mit langjähriger Erfahrung
- zügige und unkomplizierte Fallbearbeitung
- bundesweit ausschließlich auf Geschädigtenseite aktiv

Mehr als 35 Jahre Erfahrung

Seit mehr als 35 Jahren gibt es das Anwaltsbüro Quirmbach & Partner. Die Partner der ersten Stunde, Martin Quirmbach und Thomas Gfrörer, haben in diesen Jahren eine Vision umgesetzt. Dabei war ihnen die Spezialisierung der Kanzlei ebenso wichtig wie die gemeinsame Entwicklung des Teams, das hinter ihnen steht.

Ein starkes Team für Ihr Recht

So ist es zu dem gewachsen, was es heute ist: Ein Team von zwölf Anwälten mit ihren Assistentinnen, unterstützt von der Bürovorsteherin und dem Kanzlei-Manager, von nicht-juristischen Mitarbeitern und mehreren Auszubildenden – ein Team, das sich für seine Mandanten einsetzt. Bundesweit vertritt Quirmbach & Partner ausschließlich die Patienten- bzw. Geschädigten-Seite und ist spezialisiert auf die Durchsetzung von Schadenersatzansprüchen für Personenschäden nach Unfällen und ärztlichen Behandlungsfehlern.

Anwälte für Mandanten

Wer durch einen Unfall oder einen Arztfehler schwer verletzt ist, sollte sich nicht um sein Recht sorgen müssen – er hat wirklich genug andere Sorgen. Zumindest die finanzielle Seite sollte so unkompliziert und so schnell wie möglich geklärt werden. Dafür setzen wir uns ein.

Der Gang vor Gericht ist für uns grundsätzlich die letzte aller möglichen Lösungen. Wir versuchen immer, unseren Mandanten ein Gerichtsverfahren zu ersparen, denn das hat drei Nachteile:

1. Gerichtsverfahren kosten Zeit.
2. Gerichtsverfahren kosten Geld.
3. Das Ergebnis ist immer ungewiss.

Unsere Anwälte sind Experten ihres Fachs

Unsere Mandanten können bei uns einen sehr hohen Grad an Spezialisierung auf der rechtlich-fachlichen Seite erwarten. Ganz besonders wichtig ist für uns, dass ein wirkliches Vertrauensverhältnis zwischen Mandant und Anwalt aufgebaut wird. Gerade auch auf die menschlichen Aspekte eines jeden Falles, d.h. die extreme psychische Belastung, gehen wir besonders ein. Wir haben Verständnis für die Situation der Mandanten und begleiten sie mit dem größtmöglichen Einfühlungsvermögen.

Ihr Anwalt – nur einen Mausklick entfernt

Neben unserer Spezialisierung schätzen Mandanten auch die WebAkte, das sichere Onlinebüro. Sie können sich jederzeit, rund um die Uhr und auf jedem beliebigen Gerät mit Internetzugang über den aktuellen Stand ihres Falles informieren. Die WebAkte funktioniert sowohl auf einem PC als auch einem Notebook, Tablet oder Smartphone – und das zu jedem Zeitpunkt und an jedem beliebigen Ort, selbst vom Krankenbett aus. Die Zusammenarbeit ist nah und eng, ohne zeitintensiv zu sein und ohne einen Ortswechsel erforderlich zu machen.

Anwaltsbüro Quirmbach und Partner
Robert-Bosch-Str. 12, Haus V
56410 Montabaur
Telefon: 02602 / 99 96 9-0
Fax: 02602 / 99 96 9-24
E-Mail: kanzlei@ihr-anwalt.com
Internet: www.ihr-anwalt.com

Büro Köln

Beethovenstraße 12
50674 Köln
Fon: 0221 65 04 88 80
Fax: 0221 65 04 88 88
E-Mail: koeln@ihr-anwalt.com

Büro Wiesbaden

Peter-Sander-Str. 15
55252 Wiesbaden
Fon: 0611 711 868 68
Fax: 0611 711 868 69
E-Mail: mailto:wiesbaden@ihr-anwalt.com